

今年は、昨年より4日遅れの梅雨入りをした四国地方。この夏は猛暑との予報が出されています。皆さん、どうぞご自愛下さいませ。

ごけい たより

互恵便り 第40号

創業以来100余年、幸せな明日へ祈りの心を…

NS 中谷石材株式会社

〒761-0121
高松市牟礼町牟礼3766-1
電話 087-845-5006



さぬき市長尾 亀鶴公園

写真 中谷石材大川工場 奥野 武

あじさいの花が終わると、真夏の始まりです



6月15日(土) 全社一斉環境整備



久米山やすらぎの杜をもっときれいに



今期3回目の全社一斉環境整備を、久米山やすらぎの杜で実施しました。

朝8時に全員集合。全体朝礼の終了後は各グループごとにミーティングをして作業を確認。それから各自の持ち場にて環境整備に取り組みました。今回は、お客様が使いやすいように、駐車場のライン引きも行いました。



1、今月の写真は、「さぬき市長尾・亀鶴公園」のあじさいです。この公園はしょうぶの見所としても有名ですね。お出かけください。

庵治産地が一番輝く日

第52回 あじストーンフェア2024

会期：6月8日(土)・9日(日) 会場：サンメッセ香川



供養塔 五輪塔



デザイン基



当社 弓削氏作 石あかり



大丁場見学

お蔭さまです。
6月8日～9日の2日間、高松市のサンメッセ香川で「あじストーンフェア」が開かれました。当社も、某寺院より合葬墓用に依頼を受けて製作した五輪塔を出展させて頂き、私は初日に参加しました。
初日は天候に恵まれたということもあって、予想以上の入場者だったと思います。かつては、(私どものような)石の業者のための展示会という側面が大きかったです。それが数年前からはより多くの方々に見ていただけるようになり、展示の工夫をしたり、周知に力を入れてきました。そのことが実を結び、石の業界関係者ばかりでなく一般の方々も気軽に足を運んでくれる展示会へと変わってきました。
当社社員が製作した石明かりも出展しました。万年栄えるようにと、亀をステンドグラスに模したものを浮かび上がらせています。
石の業界はいま大きな岐路に立たされています。「庵治石と言えは『お墓』」というイメージから脱却して、広く庵治石の魅力を活かした使い方に、業界全体で取り組んでいます。なかでも、建築材として庵治石を使うことに新たな活路を見出そうと、幾多の会社が商品開発を続けています。この地を長い間支えてきた庵治石の職人たちと、地場産業を守ってきた企業による新たな挑戦を見ることができた展示会でした。

中谷石材株式会社
代表取締役 中谷明生



高松久米山 やすらぎの杜(もり)



お茶のご用意をしてお待ちしております。
お参りの際は、「墓地公園管理事務所」にお立ち寄り下さい。

「やすらぎさん」
久米山をこよなく愛する
やすらぎの杜 案内人



本格的な夏を待たずに、すでに暑い毎日を迎えています。
お客様には、暑い中でも気持ちよくお参りに来て頂きたいとの願いから、冷たいお茶をご用意してお待ちしております。どうぞお気軽に管理事務所にお立ち寄りください。
そんな思いをもっと知っていただきたく、このたび、事務所前に看板を設置しました。小比賀さんの「お参りお疲れ様です」との思いを込めたデザインを、字彫課に仕上げてもらいました。裏面は取外し可能なマジックシートで、これから色々な情報を掲示していく予定です。どうぞお楽しみに。
樹木葬のお墓は夏のお花に衣替えしました。「樹木葬」に関心のあるお客様の見学が続き、ありがたいことにご検討をいただいているやすらぎの杜です。

管理事務所前に
看板スタンドを設置



NS 修理のご依頼にもお応えしました

はじめまして、小比賀知栄美です。
中谷石材に2014年に入社して今年でちょうど10年目になりました。
5月から、久米山墓地霊園で事務をさせて頂いてます。まだまだ不慣れですが皆さんに色々教えて頂いて勉強中です。
ご参拝の際には是非お声がけ下さい。





NS ラク家事隊

早速 人気です！



お家の屋内清掃・片づけのお手伝い・庭の草取り他 ご利用ありがとうございます！

この新事業を任されて一番大切にしていること、それは「お客様満足」です。残念なことに石材の仕事ではお客様にお会いする機会がほとんどありませんでしたから、ご要望も直接お聞きすることが出来ませんでした。

でも、屋内清掃を始めて営業として外に出たことで、改めてお客様に寄り添うことの大切さを意識するようになりました。

お客様とのご縁を大切に、家族のように気軽に声をかけてもらえるようなラク家事隊を目指します！

豊永摩利子

勝林寺様には一度屋内清掃でお邪魔していますが、この日は1日かけて作業を行いました。休憩時間には住職様から頂いたアイスクリームを片手に写真撮影も！お寺の歴史や近隣の変化など、色々お話を聞くことができました。とても楽しい時間でした。ありがとうございました。

多度津町にある、臨済宗のお寺「勝林寺」様で草むしりのお仕事をさせて頂きました。私と森さんと元上司の目川さんも一緒に、なんとも懐かしい感覚でした(笑)



住職様との会話は楽しい。
アイスクリームも美味かった～♪

今迄は事務作業が中心の仕事だったので、お客様にお会いする機会はほとんどなかったです。それが、このお仕事では喜んでいただける顔を見ることができて、とても嬉しいです。

お家の中なのでお客様も安心して自分のお話をして下さいます。祖母と同年代の方も多く、みなさんとても優しいお婆あちゃんって感じでした。コーヒーをいただきましたが、作業のあとの一杯はとても美味しかったです♪



始まったばかりですが、いろいろな経験ができると思います。

まだまだ不慣れな部分もあり、お客様の家なので壊したり何かあったらいけないとか不安です。でも、片付け仕事の時のお客様に、「女性やからよく気がつくわー。」と言ってもらえたことはとても嬉しいことでした。これからも頑張ります！

森浩



話し相手募集中！だそうです ^^

「自分のように家のことをしてもらって助かる人はたくさんいると思うけどなーっ」と写真掲載を許可して下さいましたお客様です。家事手伝いのチラシ見てご依頼くださいました。ありがとうございます！

伏見

初めての作業で、緊張しました。見た目にはあまり汚れていないように見えたのですが、換気扇の奥のとりかかりましたが、換気扇の奥の方にはガンコな油污れもあり、少し時間がかかりました。

お客様からは「キレイになったね。ありがとう！」と喜んでもらえてとてもうれしかったのですが、もう少しきれいに出来ればよかったと心残りもありました。

限られた時間の中での作業なので、もっと早くキレイに仕上げられるようにしていきたいです。



鈴木紀美子

先日は、お部屋にある品物を棚に収納し、整理する片づけ仕事がありました。仕上がりには、お客様から、「プロね。」などと言われましたが、実は大きな初仕事でしたので少々苦しい。でも、喜んで頂けて嬉しく、そして達成感がありました。もしかすると、普段、家の模様替えをよくするのが功を奏したのかな？



年間契約でお引き受けしている留守の清掃に伺いました。

大切な住宅ですので、毎月の重点箇所を決めて取り組みます。

清掃や片付け依頼は、ご高齢のご婦人の方が重い物を持ちたり高いところに登ることに不自由を感じてお任せ下さることが多いです。もしかすると、男性の方は家の中の事を依頼するのは躊躇されるのかもしれませんが、私たちがお役に立てることがあればいいなと思います。



日々、勉強の毎日ですが、環境の変化に充実した毎日です！
この夏を頑張っって乗り切ります。

池 寛幸



大人数で一気にきれいにしていきます！

5月から製造部と掛け持ちで正式に草むしりの作業をさせてもらっています。日々経験を積んで取り組み、お客様に喜んで頂きがなろうと思います。

岸本久史



手余している庭木や草も、お任せください！

最近はお客様から、広い面積の荒地を何とかきれいにしたいというご依頼が増えました。大きくなってしまった樹木に困っていた方からは、伐採のご相談も多くいただいています。私たちは、お墓はもちろん、お庭やお家での困りごとのご相談にお応えしております。

刈り込み



草刈り

剪定



伐採



4月に製造部から配置転換になり、林チームの一員として現場作業を行っています。定年までに一年をきりましたが、草むしりに専念して日々いろいろな事を学びながら取り組み、会社の改革にも貢献出来たらと思います。

鹿谷祥之

グリーンメモリー事業部リーダー
牟礼秀則

今年も非常に暑い夏が予想されますが、社員一丸となって、お客様の様々なご要望に全力でお応えしてまいります。今後ともご支援賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

4月より弊社草むしり事業のチーム体制は、5チームから10チームへと大幅に拡充されました。この新しい体制は順調に進展しており、各チームはお客様との直接の接触を通じて、その喜びと達成感を感じています。

お客様の「ご要望」に
全力でお応えしてまいります



抜根や防草シートの設置、不要物処分も承っています。



「草むしり日記」 No.63

私たちの一日は道具の積み込みから始まり、お客様宅での作業終了後は倉庫に戻り道具の片付け、手入れまで仲間と一緒に気持ちを込めて取り組んでいます。どんな様子なのか、少しのぞいてみてください^^

草むしりメンバーたちの一日は、こんな感じです 週一日からでもOKです。私たちと一緒に働く仲間を探しています



07:30

朝は、各自が乗り込む車の掃除からスタート。朝礼でスケジュールや連絡事項の確認し所属するチームごとにお客様の元へ出発！

08:30

作業現場であるお客様宅に到着。打ち合わせの後、元気に作業スタート。本日も安全に！

11:30

お楽しみは、お昼休みの団欒。お弁当あり外食有り。食べ過ぎにはご注意ください！

16:00

作業終了後、倉庫に到着。すぐに道具の片付けと、入念な手入れで締めくくります。本日もお疲れさま！



草むしり番外編 …時にはアフターファイブも仲間と

18:00



たまにはこんな日もあるかも♪

17:00



週末のラストミッションをこなし黄昏るおっちゃん…いや、草むしりクルー達！今夜の晩酌のことで頭がいっぱいかな…



草むしり.com 高松

フリーダイヤル



0120-148-144

今月の社長のコラム

みんなのやさしい畑



お蔭さまで。

会社敷地に畑をつくり、野菜を育てています。と言いついても、毎年主に手をかけて畑を管理してくれているのは、草むしり部門の遠山さんです。遠山さんは13年前に当社の草むしり部門をたったひとりで持ち上げてくれた方で、草むしりの「レジエンド(伝説)」と呼ばれている功労者ですが、私の高校時代の同級生でもあります。

遠山さんは大きな病気も経験しているのですが、我が社の縁の下の力持ちとして、今も元気で働いてくれています。その彼が、トマトやなすびの他、畑でいろいろな野菜を育ててくれています。私も時間があるときは、そこでちょっと作業をします。私が担当しているのは、本社社屋のプランターで作るラディッシュです。これは以前も作りましたが、あまり手をかけなくても育つ野菜なので、そこが気に入っています。



畑で順調に生育してできた野菜は社員が自由に収穫し、持ち帰っていいことになっています。この春先に、「だっ



たらこの野菜を作ってくれたら嬉しいです」という風に、女性職員から遠山さんにリクエストが届いていたように聞いております。もしかすると遠山さんは、(私と同じで今年70才ですが)当社で一番女性に人気がある職員かも知れません。

経営者には、オフ日＝休暇というのがありません。商品のことや世の中の景気のこともありますし、お金のこともあれば、職員のことなど社内的な問題のことなど考えることは際限なくあるものです。ですから、自分で工夫して息抜きやリラックスマする時間や場所を持つ必要があります。余裕があるときに畑の作物の生育具合を見たり手入れをするのは、ちょっとした息抜きにもなります。

ところで、私がいつか実現させたいと考えているのは、「飲み鉄 旅」です。テレビのBS放送で俳優の六角精児さんがやっているアレです。今、全職員が一丸となって進めている会社の大改革が無事達成された暁(あかつき)には、北海道の稚内から南の果てまで「飲み鉄」の旅をしたいと思っています。

社長 中谷明生

社内報 情報管理室 (in本社) 「ニュースレター」 42号より

最近の釣り事情



他部署の方々にお会いした時に、よく声を掛けていただきますが「最近は何が釣れるん?」「何が釣れるん?」こと、やはり釣りの事になります。

今年に入ってから雨も降らず、風もない日には用事がない限り夫婦そろっておにぎりを持って釣りに出かけられています。

冬の間はなかなか難しく、ガツカリしながら帰る日が多かったです。それでも春が近づいて来ますと、メバルやガシラが目見えして、煮付けや唐揚げにしました。本来なら、夜明けを指して狙うのがいいのですが私たちは昼間にどうにかゲットできないかと、根気よく続けていたところ、先日念願のヒラメがやってきてくれましたー!

最初は根掛かりしたかと思いましたが、手に感じる重みと引きで「何かキター」とわくわくです。釣り上げた時も、カレイなのかヒラメなのか分からず、「ひだりのひらめ」を思い出しました。

サイズはそんなに大きくはなく、35センチでしたが半身はプリプリのお刺身に、もう半身は煮付けにして美味しくいただきました。これからも夫婦仲良く休日を楽しみたいと思います。



誕生日に買ったもらった偏光サングラスでベテラン釣師気分です。(笑)

笹山千代



本社社屋と大丁場



創業以来100余年、幸せな明日へ祈りの心を...
NS 中谷石材株式会社

本社 〒761-0121 香川県高松市牟礼町牟礼3766-1
 電話 087-845-5006 FAX 087-845-5062



草むしり.com 高松

フリーダイヤル 0120-148-144